

11月8日は いい歯の日

広告



日本歯科医師会 PR キャラクター
「よ坊さん」

明日は「いい歯の日」、みんなが笑顔で

「一生自分の歯で食べること」は、健康づくりの基本であり「80歳になっても20本の歯を残そう」という「8020運動」が提唱されています。

滋賀県でも、「滋賀県」「滋賀県歯科医師会」及び「歯の衛生協会」が協力して各機関、各団体、県民の皆さんに呼びかけて、8020運動を進めています。皆さんに、歯・口のことに関心を持っていただくため、6月4日から「歯の衛生週間」が始まるることはよく知られていますが、その日を過ぎますと自覚症状が無いと忘れてしまっておられるのが現状と思われます。そこで年にもう一度、歯・口の事に关心を持っていたくため、11月8日を「いい歯の日」と設定し啓蒙(けいもう)活動に取り組んでいます。

滋賀県歯科医師会 会長 芦田 欣一



日本歯科医師会と滋賀県歯科医師会は
歯科医療を通じて
充実した生活をサポートします

日本歯科医師会

滋賀県歯科医師会

<http://www.jda.or.jp/> <http://www.biwa.ne.jp/~sikaisi-/>